
■第2回ワークショップに関するアンケート 2024/5/18（土）

参加者：27名

回答：紙：23、WEB：4

Q1.景観に関するワークショップに参加するのは何回目ですか？

№ 項目 回答数 割合

1 初めて 13 48.1%

2 2回目（第1回も参加した） 14 51.9%

計 27 100.0%

Q2.ワークショップの内容は満足しましたか？

№ 項目 回答数 割合

1 非常に満足した 19 70.4%

2 どちらかというと満足した 3 11.1%

3 どちらかというと物足りない 3 11.1%

4 物足りない 1 3.7%

無回答 1 3.7%

計 27 100.0%

Q3.まちなかで良かった、気になった景観を教えてください。　※次項以降に結果記載

Q4.VRを活用した説明について、わかりやすいと感じましたか？

№ 項目 回答数 割合

1 非常に感じた 8 29.6%

2 ある程度感じた 11 40.7%

3 あまり感じない 7 25.9%

無回答 1 3.7%

計 27 100.0%

Q5.次回のワークショップ（6/15）の参加意向を教えてください。

№ 項目 回答数 割合

1 是非、参加したい 21 77.8%

2 わからない 6 22.2%

3 参加したくない 0 0.0%

計 27 100.0%
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Q3.まちなかで良かった、気になった景観を教えてください。

【良かった】

場所 理由

本町筋の町屋 津島らしい

本町筋の町屋 建物活かした町並み（ピアノ教室、新聞店）

本町筋の町屋
側溝がいい
木っぽい統一が〇

本町筋の町屋 歴史ある建物

本町筋の街灯について屋号の看板 他のまちにはない歴史的雰囲気を感じた

本町他 昔からの建物は、残せるものは残せるようにしたい

天王通り・本町筋
昔の景観が残っていたり、景観に合わせてリフォームされて
いる箇所

町屋建築の軒下 津島を特徴づけるデザインだと思う

蔵の道 まちなみが揃っていて良かった

蔵の道 雰囲気がよい

蔵の道は発見いい場所 年1回イベントいいかも？

やはり蔵や町屋の雰囲気を活かした
お店は目を引いた一方で、新しいお
しゃれな洋風のお店が混在するの
も、いいことだと思う。

黒壁や風情ある壁面など 景観がよく見える

町中の散歩 ゴミがなくきれい

The昔ながら！な感じの黒っぽい
（漆みたいな）木の家

きれいでずっと歩いてられるから

点在している住宅・マンション 景観に配慮されているものが多くあった

路地の道路 整備されきっていない形の区画が良かった

舟戸町 狭い路地に建て売り住宅があったこと

天王川公園 賑やか

天王川公園 休息によかった

天王川公園の緑 日射から守ってくれる緑の効用

天王川公園の緑 緑と水のある空間、暑い日にはうれしい

天王川公園がにぎわい
天王川公園に若い家族がいっぱい。
スタバ〇

天王川公園沿いの道路 観光地のよう

車河戸近辺 天王川公園中央とは少し違った静かさと自然



【気になった】

場所 理由

本町筋の町屋 車の通行があるなと思った

本町筋4丁目 空家

本町筋 歩行者と自動車とのすれ違い（道がせまい）

本町通 折角趣のある通りなのに、電線やさびれた家が目立つから

駅までの歩道 店へのスロープや段差が気になった

駅から津島神社までの道 雨の日にすべって自転車が足をとられる。

天王通 空き店舗がさびれた印象をつくっている

空家や看板、シャッター 目立って歩いて魅力がない

蔵の道 普段は駐車車両もあるかも

ガラス作りの場所 知らない所だから知ってもらう

歴史的な建物と近代的建物 だぶん道路幅が広いと気にならない。狭いと気になる。

公園 散歩するのに日かげがある推奨コースがあるとうれしい

都市計画道路が途切れているところ 不自然に感じる

道路橋の黄色の部分
黄色じゃなく黒だったら（道路と同じ色）もっと視覚的に広
く見える気がするから

実は天王通と本町筋で街灯が異なる
のに気づいた
天王通から道を入ったところに見ど
ころがたくさんあるので、デザイン
統一した看板をたててもいいかも。
道路の舗装以外にできることが何か
気になりました。

歩道のない道がみられた
電線がじゃまに思った
駐車場が多かった
全体的な幅員
街の色彩が…統一感？
神社をアピールする（イベントetc）
住んでいる人の意見が欲しい


